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Noticias de Navarra: “Navarra se queda sin protección animal”

Roberto, hasta los pequeños "peludos"
te necesitan

Una de mis pasiones son los animales, de hecho tengo un perro pequeño, porque como 
muchos otros vivo en un piso más bien pequeño, para que así mi amigo pueda correr “a sus 
anchas”.

Recientemente he tenido conocimiento de un problema que atañe a los (que creía) mejores 
amigos del hombre, se trata de un despropósito del Gobierno de Navarra. Como en otros 
casos, el Gobierno “premia” a los que osan poner en tela de juicio sus acciones con la pérdida de 
cualquier tipo de apoyo.

Este hecho queda patente al poder comprobar la muy deficiente gestión del Centro de 
Protección Animal de Etxauri, por parte del Centro Veterinario San Fermín; y lo digo después 
de haber podido comprobar como varios voluntarios (subrayo voluntarios)  que tenían perros 
en acogida, se quejan amargamente del lamentable estado de salud de los animales que salen de 
Etxauri.

Me vienen a la memoria desmentidos de la clínica veterinaria (en el Diario de Navarra por 
cierto) que no se ajustan, a la luz de lo que he visto, nada a la realidad.

Entonces, ¿por qué? el Gobierno de Navarra no revoca su decisión, ante la flagrante ausencia 
de capacidad o voluntad de gestión del Centro de Etxauri. La respuesta parece sencilla, 
prefieren la gestión del Centro San Fermín frente a la Sociedad Protectora de Animales y 
Plantas de Navarra, porque los primeros no dan la “murga” con su defensa de unas mejores 
condiciones para los perros allí alojados.

Dentro de todo este despropósito, propio de un gobierno despótico, hay que agradecer que 
todavía haya personas comprometidas con la ayuda; hablo de voluntarios como los que he 
tenido el placer de conocer, que me hablaron de las también estupendas Txicas de Etxauri, que 
hacen hasta posible la adopción de muchos perros (afortunados) en Alemania , además de tantos 
y tantos otros que seguro que no he mencionado.

Solo espero que Roberto Jiménez llegue pronto, y sea él quien promueva un gobierno 
sensible con temas que deberían gestionar entidades sin ánimo de lucro, como la Sociedad 
Protectora de Animales y Plantas de Navarra.


